

BOLETÍN No. 120 ->>

Se reúnen funcionarios y jefes de departamento de la UAA para delinear acciones de trabajo en 2014

Calidad y ampliación de la oferta de espacios, son ejes torales de la reforma educativa que la UAA está cumpliendo: MAC

Mantener la calidad educativa y un uso eficiente de los recursos, es el reto que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes en este 2014, así lo expresó el rector Mario Andrade Cervantes al encabezar una reunión de trabajo con la Comisión Ejecutiva Universitaria y jefes de departamento de la UAA en donde se delinearón las principales acciones a seguir para que la Institución conserve los estándares de calidad en sus funciones sustantivas que son la docencia, investigación y difusión de la cultura.

En este encuentro, Andrade Cervantes detalló algunos de los aspectos de las reformas estructurales que modificarán la organización y operación de las universidades en todo el país, por lo que hizo un llamado a todos los departamentos a seguir los nuevos lineamientos para mantener también los estándares de calidad en materia operativa.

Al respecto detalló que principalmente la reforma educativa plantea el incremento de la oferta de espacios y la calidad, ambos aspectos han sido plenamente atendidos dentro de la Máxima Casa de Estudios del estado misma que ha logrado incrementar su oferta, tanto en bachillerato como en licenciatura; además de que se están llevando a cabo los procesos necesarios para la certificación nacional e internacional de los programas académicos y administrativos, colocándose por encima de muchas otras Instituciones de Educación en el país.

El rector de la UAA dijo que siguiendo estos preceptos, la UAA continuará con las gestiones necesarias ante las autoridades federales, estatales y municipales para lograr que la Institución cuente con los recursos necesarios para su óptima operación.

Por otra parte, Mario Andrade Cervantes expresó su total apoyo al trabajo que realizan los jefes de departamento de la Institución y que representan el vínculo entre las áreas administrativas y académicas, permitiendo el adecuado funcionamiento del engranaje universitario. Al respecto comentó también que es necesario mantener una comunicación permanente con las direcciones y decanatos para lograr este trabajo eficiente con toda la comunidad universitaria.

Durante su mensaje, el rector anunció la evaluación global a 41 programas educativos de la UAA por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES); lo cual representa casi el 100% de los programas evaluables, pues el resto de los programas educativos han sido certificados recientemente; este proceso, explicó, se enmarca en el inicio de un nuevo periodo administrativo de la Universidad y permitirá avalar nuevamente el estatus de calidad que tiene la Máxima Casa de Estudios del estado.

Adicional a esto, Andrade Cervantes expresó que la Institución estará inmersa en un proceso de trabajo muy importante que es la construcción del Plan de Desarrollo Institucional para adecuar

sus metas a los nuevos horizontes de crecimiento y calidad, armonizando estos objetivos con los planes de desarrollo nacional y estatal.

Durante la sesión de trabajo se presentaron diferentes áreas de apoyo, con el objetivo de buscar un trabajo de total coordinación y eficiencia en el desarrollo de las funciones académicas, en el evento estuvo presente el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González y la Comisión Ejecutiva Universitaria.

